

STEP

郡山市立片平中学校
第2学年通信 No.46
令和4年12月20日(火)発行
文責：松井佐和子

2年1組重大ニュース

年の瀬恒例、重大(十大?)ニュースです。今年をふり返り、できごとを見出し風アレンジしてくれてどうもありがとうございます。理由には、みなさんでなければ気付くことのできない視点がたくさんあり、さすがだなと感心しています。



	できごと	理由
1	みんなでつくりあげた 雄桜祭& 心を込めて演奏した 地区文化祭 (20)	・学年発表各班3分以内に収めた!・心一つに練習も発表もできた。・スライドや原稿を工夫して成功させることができた。・うねめ太鼓大成功!・心を込めて演奏した。・長崎や職業講話についてクイズや写真を取り入れるなどいっぱい工夫した。・クラスが1つになって演奏し、とても達成感があった。・地域の方や講師の先生に向けて最高の発表ができた。・帰る時に町の方に声をかけてもらえて嬉しかった。
2	絆を深め合った 学習旅行in仙台(11)	・水族館や牛タンなど思い出に残る経験ができた。・初めてみんなで仙台に行った。写真もいっぱい撮った。・コロナ禍でも県外にみんなで行くことができ、うれしかった、楽しかった。・杜の都仙台は緑豊かな都市だった。
3	たくさんの競技が 楽しかった体育祭 (9)	・先輩後輩とチームを組んで対決できて楽しかった。・楽しかった。・先輩後輩一緒になって喜んだり応援したりと良い思い出になった。・バスケがなかったけど頑張った。最下位だったけど楽しむことができた。・役割を果たした。
4	2年生中心の部活動へ そして夏休みの駅伝 (5)	・2年生中心のチームで試合に臨んだ。・仲間と一生懸命戦えた。・3年生の引退で不安だったけど、今では部がまとも明るくなった!・夏休み中暑い中声をかけ合い、体力づくりに励んだ。走り抜いた。体力UP!!・心も身体も支え合った。
5	楽しすぎて笑いすぎ!? 体育の授業バレー (4)	・部活動対抗でバレーをしてめっちゃ盛り上がった。声をかけ合ったりカバーし合ったりしながらできた。・試合中、良いプレーが出るとみんなで喜んだり、ミスをして笑い合ったりして楽しかった。・部活動の仲間と協力し、笑い声が絶えず、本気で戦ったことが楽しかった。
6	いろいろな話を聞いて興味を もった職業講話 (3)	・体験することはできなかったけど、実際に触ったり話をたくさん聞いたりすることができて貴重な時間だった。その後の「お礼状」を書いたのも大変だったけれど良い思い出!
	<p>・毎日の授業…友達や近くの人と教え合い一緒に考えた。・初めて先輩になった…去年は教わる立場、今年は手本になることや教えることが増えた。・休み時間のバドミントン…ずっと笑ってとても楽しい。・高木菜那さん講演会…自分の学校生活につながっていて頑張ろうと思った。・好晴くん今年の漢字…今年の漢字ピタリ賞で印象に残った。・何気ない毎日…朝教室に入ると「おはよう」この言葉で始まる一日は当たり前のようなことだけど、今日も「おはよう」と言えたとうれしくなる。授業中に笑い合う一日は最高の宝物だ。・毎月の写真…月ごとにポーズを決めて撮ったり行事のふり返りもできたりする。1年生からの成長がとてもわかる。・集会で椅子忘れた…何かの集まりで体育館まで行ったら、1, 3年生が椅子を持ってきていてみんなで慌てて取りに戻った。・定期テスト実力テスト…テスト前みんなで教え合うことができた。・男子全員で昼休み遊ぶ…体育館で笑ったり遊んだりすることがとても楽しい。</p>	